
2024 年度 

第２回 えびな南高齢者施設 運営協議会 会議録 

 

日時：2024年 9月 20日（金） 14：00～16：00 

場所：地域交流室（１階） 

参加者：（敬称略） 

地域住民代表(自治会長) ３名 

ボランティア代表 １名 

家族代表 ２名 

施設代表 １名（在宅介護課課長） 

所長(司会・記録) １名 

 

１．挨拶 

 

２．活動状況の報告 

 （２）2024年度 4～6月の活動報告について 

①運営状況・・・・・・・・・・・・・・・・・資料① 

②ボランティアについて・・・・・・・・・・・資料② 

③事故・苦情について ・・・・・・・・・・・資料③ 

  ④防災関係 ～ この期間の実施はなし 

 

＊会議員からの質問 

Q: 養護老人ホームは、他市町村からの依頼で入所するケースが多いとのこと。これは、 

海老名市を通して入所するものなのか？ 

A: 海老名市を通すものではない。必要もない。例えば、綾瀬市のケースであれば、綾瀬

市の担当部署から直接えびな南高齢者施設に問い合わせがある。 

 

（３）感染症に対する取組みについて ～ この期間の感染症発生はなし 

     

（４）社会福祉法人としての公益的取組み 

①ライフサポート事業  ②就労支援事業 

広報誌（えびな福祉 News）の裏表紙に掲載されている記事を参考に事例を紹介。 

 

（５）職員代表から（部署の紹介） 

在宅介護課課長よりプレゼン 

＊ケアセンターを紹介する動画を披露（ホームページにあり） 

（デイサービスの一日の流れ、送迎編、機能訓練編） 

＊デイサービスのパンフレットで活動の内容を紹介 

＊デイサービス通信（地域で回覧していただいているチラシ）の紹介 

＊毎年実施している顧客満足アンケートの結果を報告（2024年度版） 

＊ケアセンターの見学をしていただく（浴室、浴槽、七福神巡りなど） 

＊階段昇降機の紹介 



2024 年度 

 

３．会議員より 

＊（見学をして）高齢者がどうやって楽しめるか、どうしたら健康を維持できるかと 

いうことを、職員はとても良く考えてくれていると感じました。工夫がみえました。 

＊ご利用者さんをみると、とても楽しんでいることがわかります。 

＊階段昇降機は、昔よりとても良くなったと感じました。便利なものがあることがわか 

りました。 

＊ケアセンターはとてもきれいでした。にぎやかです。 

＊ゲームなどを考えて提供されていますが、チーム対抗にすると盛り上がると思います。 

工夫してみてはどうでしょう。 

＊（養護老人ホームの紹介の時の話で）「人としての普通の生活をしてもらう」という 

説明がありましたが、本当にその通りだと思いました。それをきちんと対応している

と思いました。 

＊中心会の理念を理解すると、“生きにくさ”“不自由な状態”に寄り添うと言うことを

言っています。事例を聞いたり、見学させてもらったりすると、その理念を本当に  

実践しているなと思っています。これからも頑張ってください。 

 

 

４．次回の日程  第 3回えびな南高齢者施設運営協議会 

12月 20日（金）10時～12時   

 

 

 

 

 

 


